

Altdorf, 25. September 2013 / St3/PI3

**Medienmitteilung Nr. 132 / 2013**

## **Vorsorgliche Verkehrsmeldung: Verkehrsbeschränkungen infolge Klausenrennen**

Am kommenden Wochenende findet am Klausenpass das 11. Internationale Klausenrennen statt. Es ist mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen.

Rund um das 11. Internationale Klausenrennen vom Samstag und Sonntag, 28./29. September 2013, kommt es zu Verkehrsbeschränkungen.

### **Verkehrsbeschränkungen Klausenpass**

Der Klausenpass (Strecke Klausenpass – Linthal) ist wie folgt für jeglichen Verkehr gesperrt:  
Samstag, 28. September 2013  
08.00 bis 18.00 Uhr

Sonntag, 29. September 2013  
09.00 bis ca. 16.00 Uhr

### **Verkehrsbeschränkungen Unterschächen – Klausenpass**

Auf der Strecke Unterschächen – Klausenpass gilt wie folgt Einbahnverkehr:  
Samstag, 28. September 2013  
05.00 bis 17.00 Uhr (Unterschächen in Fahrtrichtung Klausenpass)  
17.00 bis 20.00 Uhr (Klausenpass in Fahrtrichtung Unterschächen)

Sonntag, 29. September 2013  
05.00 bis 13.00 Uhr (Unterschächen Fahrtrichtung Klausenpass)  
13.00 bis 16.00 Uhr (Klausenpass in Fahrtrichtung Unterschächen)

Am Samstag und Sonntag, 28./29. September 2013 verkehren keine Postautokurse über den Klausenpass.

### **Umleitungsempfehlung**

Den Verkehrsteilnehmenden, die das Klausenrennen nicht besuchen, wird empfohlen, das Gebiet Klausenpass grossräumig via die Kantonsstrasse Schwyz – H8 Sattel zu umfahren.

Um zusätzliche Behinderungen des Durchgangsverkehrs zu vermeiden, werden Besucherinnen und Besucher des Rennens gebeten, die Weisungen der Kantonspolizei Uri und Glarus sowie der Parkdienste zu befolgen und die Fahrzeuge auf den signalisierten Parkplätzen abzustellen. Vorschriftenwidrig abgestellte Fahrzeuge werden kostenpflichtig abtransportiert.

Der Veranstalter sowie die Kantonspolizei Uri und Glarus danken für Ihr Verständnis.